



► El conflicto entre Rusia y Ucrania ya lleva tres años, desde que el 24 de febrero del 2022 las fuerzas de Putin invadieron al país vecino.

Presidente de EE.UU. dice que ha recibido “mensajes positivos” de Rusia sobre acuerdo de alto el fuego en Ucrania

Donald Trump confirmó que enviados estadounidenses van ya de camino a Moscú.

La Casa Blanca asegura que Steve Witkoff viajará a Rusia “a finales de semana”.

Europa Press

El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, dijo este miércoles que ha recibido “mensajes positivos” por parte de Moscú sobre el acuerdo de alto el fuego que Washington planteó a Ucrania en la víspera en una reunión en Arabia Saudita y confirmó que enviados estadounidenses van ya de camino a Rusia.

“He recibido mensajes positivos, pero un mensaje positivo no significa nada. Estamos en una situación muy seria. Esta situación podría derivar en una Tercera Guerra Mundial”, indicó en declaraciones a la prensa junto al primer ministro irlandés, Micheál Martin, desde el Despacho Oval.

Trump catalogó de “gran éxito” el acuerdo logrado en la víspera con Kiev. “Si entra en vigor, ya veremos. Ahora depende de Rusia. Hemos tenido una buena relación con ambas partes (...) Hay gente (enviados) yendo a Rusia ahora mismo”, indicó.

El vicepresidente de Estados Unidos, JD Van-

ce, presente en el encuentro, explicó además que habrá “conversaciones por teléfono y en persona” con el lado ruso “durante los próximos días”. “Creemos que estamos en una muy buena situación, ya que los ucranianos han aceptado un alto el fuego”, agregó.

Tras las palabras de Trump, la portavoz del Ministerio de Relaciones Exteriores rusa, María Zajárova, insistió en que “no se descartan contactos en los próximos días” con representantes estadounidenses, según recoge la agencia de noticias TASS.

Witkoff viaja a Rusia

Más tarde, la portavoz de la Casa Blanca, Karoline Leavitt, confirmó este miércoles en declaraciones a la prensa desde Washington que el enviado especial para Medio Oriente, Steve Witkoff, viajará a Moscú “a finales de esta semana”.

“La situación actual es que Ucrania ha acordado un alto el fuego y el plan de paz que el secretario de Estado y nuestro asesor de Seguri-

dad Nacional presentaron ayer (martes) en Arabia Saudita”, señaló, instando a Moscú a sumarse a este plan.

Leavitt, no obstante, no ha aclarado si Trump ha hablado con Putin por teléfono sobre la propuesta estadounidense de alto el fuego. “Esto es lo más cerca que hemos estado de la paz en esta guerra”, dijo la portavoz de la Casa Blanca.

Ucrania expresó el martes su respaldo a una propuesta de Washington para un alto el fuego provisional de 30 días, prorrogable con el visto bueno de las partes y sujeto a “la aceptación y aplicación simultánea” por parte de Rusia.

Por su parte, Estados Unidos se comprometió a reanudar “inmediatamente” el intercambio de datos de Inteligencia y asistencia de seguridad con Ucrania en el marco de la invasión rusa, según una declaración conjunta publicada por la Presidencia ucraniana.

Trump aseguró que la delegación estadounidense se reunirá con la rusa a raíz de las conclusiones del encuentro en Yeda. “Ucrania lo ha

aceptado y esperamos que Rusia también lo acepte. Nos reuniremos con ellos (los rusos) más tarde hoy y mañana y esperamos poder llegar a un acuerdo”, zanjó.

En tanto, el presidente de Rusia, Vladimir Putin, se reunió este miércoles en una base militar de la región de Kursk con el jefe del Estado Mayor de las Fuerzas Armadas rusas, Valeri Gerasimov, desde donde dio casi por derrotada la ofensiva militar lanzada por Ucrania el pasado mes de agosto y que hasta ahora le servía a Kiev como moneda de cambio en unas posibles negociaciones.

“Nuestra tarea en el futuro próximo, en el menor tiempo posible, es derrotar finalmente al enemigo, que se ha atrincherado en el territorio de la región de Kursk y todavía está llevando a cabo operaciones militares aquí, para liberar completamente el territorio de la región de Kursk y restablecer la situación a lo largo de la frontera estatal”, destacó el presidente ruso durante su cita con Gerasimov, según precisó el Kremlin. ●